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美西北分團 

 李培德 

服務 

• 美西北通過支持CACCLC申請為仁愛基金贊助項目 

• 天祥計劃用Google Drive 存團體資料 

• Nina 計劃設立美西北的Facebook 網頁 

• 季會改為雙月會 

 

美西北通過支持CACCLC申請為仁愛基金贊助項目 

CACCLC 

        歴史 – 1977 ECCCLC (Eastern Canada Chinese Catholic Living Camp) 在加拿大東部成立，給一

群講廣東話的天主教年青人建立友誼也為靈性成長。後來發展到加拿大西部，1998 Fr Denis 

Kong 把CCLC帶到Bay Area，成立了BACCLC (BayAreaCCLC)，那時還是以廣東話為主，後來加入

講國語的和在美國出生的華人青年，到2004改以英文為主，這個組織逐漸發展到全加州，2008改

名為現在的CACCLC (CAliforniaCCLC)。2018加州慶祝十週年，也有德州、紐約州的青年加入。

服務的對象是十八嵗以上在大學、研究所的學生，和做事的young adults。每年勞工節會在一個避

靜中心或營地辦Living Camp年會，只有去年因疫情改在線上舉行。今年的年會定在9/4-9/6/2021，

可以親身參加，也可以報名參加線上的virtual session。 

        今年CACCLC 也正式登記為一個Non-Profit 非營利機構“The Living Camp”。詳細英文書面資

料請看附件，及查詢CACCLC網站 (www.cacclc.org)。 

 

天祥計劃用Google Drive 存團體資料 

Web Storage 的概念： 

• 歐盟的GDPR (General Data Protection Regulation) 保護私人data和隱私的法令已在2015通過，2018

開始執行，雖然是對歐盟公民的規定，但因Web data 在internet 上所有人都在用，所以強迫了

全世界的人都要遵守。 

• Local computing vs Cloud computing，現在很多電腦程式都在雲端執行而不在個人電腦上。 

http://www.cacclc.org/
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• Data Center for web hosting, web service, virtual machine and cloud computing.  最大的Data Center web 

provider 是Amazon, Microsoft 和Google. 

• 要釐清一個迷思：存在Web Storage 上的資料並不代表是Open 給所有人看的，而存在Private 

server 上的資料也不代表沒有人能看得到。這些都要靠仔細的權限設定和控制。 

        上次開會時談到要把團體的資料整合起來放在一個Share的地方大家都可以看到，並且把

security 設定好使外人看不到也search 不到。用Web storage 最大的好處是Share data，不利處是要付

費及要管理。建議用Google Drive 來存團體的資料（文件、會議記錄、照片、影片等），費用是

15GB 以內的storage免費，100GB $1.99/月，200GB $2.99/月，2TB $9.99/月 (並有VPN 可以翻墻拿到

資料）。 

 

Nina 計劃設立美西北的Facebook 網頁 

Nina 提議建立美西北分團的Facebook，把本團有意義的活動例如口罩募款，做愛心卡等貼在

Facebook 上，對外宣傳，讓新人可以看見而認識CSC。若大家同意，Nina 自願來建立我們分團的

Facebook。 

 

團員分享 

大風歌甄選幕後心得         堅維 

        此次總團甄選大風歌，我有幸在此過程中進一步認識了一位老朋友。 

        甄選開始後我問過樹治，徵稿情況如何，得到的答覆是不佳。由於心中的擔憂，我也和黃

鶯提了提此事。再一、兩個月，後在一次會議中，因為培德是甄選評審之一，我便問了問培德當

時有多少人投稿參選，她回答說四個或三個，我想那就還好。 

        甄選截止前約一週，黃鶯有感於林谷為樞機譜的〈心願〉很能將樞機心中的無奈表現出

來，便心血來潮的問了問林谷是否也可為服務團譜曲，林谷的回覆是簡明厄要的”NO.” 他說培

德之前已問過他了，他已回絕了。 

        誰知林谷次日卻和我聯絡了，告訴我說他曲子已譜好了，問我是否能幫他送件，但他得先

等培德的回音，因為培德先問了他，所以他理應先看看培德是否仍願意為他送件，我也同意他的

做法。再過了一天，林谷通知我可以幫他遞交他譜的曲子的手稿及MP3檔給甄選委員會了，因為

他沒有收到培德的回音，我便照他的意思將他的手稿及錄的MP3 的檔案寄去參賽了。次日，林
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谷又將他譜的曲子的簡譜打得漂漂亮亮的寄去給甄選委員會了。 

        我注意到每次我收到林谷的譜的時間都是半夜三點左右，林谷也告訴我，他後來決定還是

譜這曲子，一來是黃鶯的鼓勵，二來曉雯也一直在旁鼓吹，再加上他晚上睡覺時那曲子就一直在

他腦裡轉，他乾脆把這譜子寫下來，這譜曲的事也就這麼成了，他還說是否能中選並不重要，他

是為天主做事。 

        而我注意到的是林谷做事情的精神，他一旦決定了要做此事，他便非常的認真，埋首去

做，效率非常高，而且毫不鬆懈、不馬虎，做到盡善盡美。這和他在過去這一年多來支援聖荷西

華人天主教會在網路上的主日彌撒，及週一至週六每晚的恭唸玫瑰經中的音樂，全都一肩扛起，

無一日中斷，讓我對他又有多一層的認識，也讓我很欣賞他做事的態度。 

 

資料庫簡報         凱雯 

        按照總團長的指示，資料庫小組今年要專注之事就是先收集一部分資料，做一個 feasibility 

study，來測試一下為我們服務團建立資料庫這件事是否可行。並且打算把這個構想寫成一個提

案，希望在明年的總團大會中得到多數團員的支持。如果這個提案通過，明年就可以正式開始運

作了。 

        感謝不少資深團員已經提供了許多寶貴的資料，健安為我們設計了一個 「基督服務團資料

庫蒐集規劃」,  智偉在五月份的總團諮議會中也給我們一個很好的Demo， 資料庫小组將於九月

份開始著手撰寫提案計劃。 同時希望十月份開始請台灣、美國各分團及小組分別推派代表為已

經建立好的 prototype 資料庫做測試工作及提供意見。 

 

「明慧訪談」拍片小記          盛芳 

        服務團有很多年長的資深團員，他們的風範和行誼都令人十分景仰，大家都覺得有必要把

他們的言行記錄下來以為典範，也可做服務團歷史的一個佐證。加上最近科技進步，拍攝短片和

存檔可以自己來做，而不必雇用專業的團隊，何況我們分團還有剛從影音專業上退休下來的天

祥，和擅長攝影的澤蒼和興民。 

        於是大家開始計劃「訪談資深團員」的拍片工作，由天祥主導，澤蒼、展鋒、凱雯、鴻

業、盛芳參加，因為大家和美西南團員都已打了疫苗，就決定可以趁展鋒四月份下LA 看牙醫的

時間來做明慧的訪談，三月中我們和明慧約好了用 4/8 和 4/9 兩個上午來拍攝。盛芳先和明慧做

了兩次訪談內容的溝通，天祥和澤蒼也多次測試了影音器材的架設和連接，包括三個相機同步拍
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攝，三個燈光，一個切換機，一部電腦，一個大monitor和兩個無線麥克風。一切就緒後我們六人

於 4/7 開了兩部車南下洛杉磯，住在美西南的團員家裡：展鋒、鴻業兩家住朱嶠/葉青家，天祥和

澤蒼則下榻饒成/月雲家。 

        第二天早上九點我們接了明慧到饒成家，天祥和澤蒼已經把所有影音設備架設好了，訪談

的座位也已排好，於是我們坐了進去，調好燈光和麥克風就開始錄影了！天祥是導演，澤蒼是攝

影師負責取景、燈光和攝影。天祥臨時教鴻業如何做導播，操作Switcher 切換三個相機的鏡頭。

也教展鋒如何做場記，操作拍打器，當拍打器敲下過了兩秒之後，採訪才可開始説話，這個兩秒

的空隙是給剪接用的。盛芳是第一採訪，凱雯是第二採訪。我們把訪問的內容分成多個段落拍， 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      左上：採訪周盛芳，受訪季明慧;  左下：導播吳鴻業;  右上：導演李天祥;  右下：攝影黃澤蒼 

拍完一段約15分鐘休息一下，再繼續下一個段落。一切都非常順利，中午就全部拍完了！原來預

計要兩個上午才能拍得完，結果只用了一個上午。當天下午展鋒去看牙醫，我們去看弟弟，明慧

則帶著天祥和澤蒼去Irvine 的公園走走，也拍了一些外景。 

        第三天早上，天祥、澤蒼來到葉青家，教授勇誠/美祥(美國華語夫婦懇談會的會長夫婦) 要

用那些攝影和錄音器材，及如何架設來拍攝 ME (Marriage Encounter) 的短片，以供線上教學之

用。中午大家去公園享受卓台執事/周珣從中餐館外賣帶來的美味中餐，明慧也來參加。中餐後
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天祥澤蒼就跟大家道別開車回北加了，中途他們順路去了Pasadena 的 Huntington Library 參觀。我

們和展鋒夫婦又多留了幾天，第四天中午由美西南分團長家葆安排，和16位美西南的團員歡聚，

當天適逢勇為的生日，大家為他慶生，其樂融融！ 

我們計劃在北加州也開始一系列的拍攝工作，來記錄服務團的故事，希望大家一起合作共襄盛

舉，這個工作是很有趣的喲。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                      與美西南團員歡聚     

             前排左起：鴻業，凱雯，盛芳，周珣，卓台執事，明慧 

             中排：家葆，勇為，展鋒  

             後排：光興，浣麗，朱嶠，葉青，廷俠，藝甲，月雲，饒成，麗琴 

                  （正宇在照相，士奇後到） 

 

團員近况 

⚫ Lulu 於五月三日回台 

⚫ 培德和昌宇巳於六月中返回灣區，準備接受疫苗

接種。 

⚫ 六月二十六日，天寶、永錦孫女(施逸佳)，在教堂

外的帳棚內受洗，成為天主的女兒。 
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靈修 

啃乾淨的省思            培德 

        在一個偶然的機會，參加了天主教大專青年的聚會。由於聚會之後有聚餐，我們一行三人

買了三大盒當地有名的肥鵝帶去。聚餐時，看到二十多位年輕人們在完成一天活動後，直奔餐

廳，取用了叔叔阿姨們準備的飯菜，興奮地吃了起來。倒是大人們，用飯拌著剩下的菜葉子和湯

汁湊和的吃。肥鵝全被拿光，只好觀察這些年輕人享受豐盛晚餐的表情，孩子們興奮地交談著，

大口大口的吃著。有不少年輕人盤子中裝了至少三四塊肥鵝，吃完時，只見每塊肥鵝只啃了一

半，我想我是餓昏了，感覺剩下的另一半還在那和我揮手示好。誰知，這些半骨半肉的肥鵝就進

了垃圾桶。 

        這情景突然把我拉回到小時候，每每家中過節加菜，只見兄弟姊妹們一個個卯足勁，專注

地啃自己盤中的那塊雞或排骨，直到骨頭清晰可見才作罷。而現在年輕人無視於別人的存在，吃

兩口剩兩口就丟入垃圾桶，給了我們什麼樣的省思？ 

 

廿一世紀的代言人      徐梅君 

        在這個知識，科技 爆炸的現代文明，科技應似更能解決人類的痛苦。但科技反而是使人類

的心身，靈更分裂。很多人焦慮著末日的臨近，我們基督徒又該如何入面對呢？！ 

        在進入二十一世紀前，朱蒙泉神父曾在西雅圖做了一次避靜。在這避靜中我一直很納悶，

為什麼朱神父播放了一部驚悚的1997 年的電影: The devil’s advocate ？我在困惑中只記得他語重

心長的説：二十一世紀是魔鬼的世紀！這使我更存疑，那我們的天主在哪裡呢？！ 

        事隔二十幾年，處身在今曰二十一世紀的混亂。才驀然回首 體驗到，原來朱神父早就用心

良苦的為我們打預防針，打強心針，此刻我們基督徒，如何在意識省察中去分辨光明與黑暗？如

何意識到，在潛意識中的未竟之事(unfinished business），是否被魔鬼所利用？！ 

        這種不斷地意識到內在深藏的痛，將傷口打開，求耶穌寶血的療癒，才能有能力與自己和

好，與天主和好。更進一步的有力量  接納 寛恕 事件的發生。憑著這來自天主的光明能量，就能

擺脫魔鬼的隨時趁隙而入。 

        在二十一世紀，活出全人整合的過程，是一個神鬼交戰的道埸。越是精進的修練，越覺得

基督徒的責任，是刻不容緩。在我生前的最後一句話應該是：天主！這一場戰我終於打完了，阿

門！ 
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什麼是 「寬恕」?           明昭 

        張宏秀老師6月26日信仰講座主題 「寬恕」。大家首先想到的寬恕是放下、遺忘、和好、不

計較、先得到一個道歉....等。 

        其實真正的寛恕是在內心對傷害我的人說：「因為他不知道他做了什麼」，其次為傷害我

的祈禱，使他/她能成為相處得來的人，這樣才能從受害者心態的負面陰影中釋放出來。 

        何況我們知道每個人都是天主的子女，祂的大愛治癒我的傷痛。十字苦路的靈修，耶穌寶

血和祂的苦難帶來療癒，賜我寛恕的力量，繼續走人生的旅途。 

 

 


